

Gouverneure à vie

de la Ressource pour personnes handicapées

C'est une bénévole généreuse et impliquée que je vous présente. On peut dire que son synonyme serait une personne volontaire et toujours désireuse d'aider les gens autour d'elle. Elle est une personne bienveillante qui chemine auprès de La Ressource depuis plus de dix ans.

- On peut la caractériser de personne altruiste : qui se soucie du bien d'autrui d'une manière désintéressée. 😊

Elle est toujours disponible pour venir en aide tant aux membres de la Ressource que pour aider les employés dans les périodes de travail les plus occupées.

N'importe quelle mission qu'on lui confie, elle est là pour l'accomplir dans la bonne humeur. Entre autres, elle est une conductrice hors pair et elle a accompagné le directeur de la Ressource dans ses nombreux déplacements au travers de la province. En plus d'être toujours disponible pour conduire les membres et les bénévoles lors du Téléthon ou d'autres activités de financement.

Sa générosité est sans borne lorsqu'elle s'occupe des gens de son entourage proche qui parfois sont en situation précaire.

Vraiment, elle a un attachement indéfectible à notre cause et elle aide son prochain sans rien demander en retour. Pour ces raisons, elle est une ambassadrice toute désignée pour notre cause.

Ainsi, pour cette implication incomparable, l'assemblée générale souhaite décerner à Madame Céline Neveu, le titre de

Gouverneure à vie

de la Ressource pour personnes handicapées de l'Abitibi-Témiscamingue Nord-du-Québec.

MERCI !